## 三条学園 三条市立第三中学校 学校だより









令和 4 年11月25日

## タディアコントロール《学園保護委員会》



11月4日(金)三条学園の学園保健委員会主催で「メディアとの望ましい関わり方」をテーマに、講師 大久保真紀様(ネット利用アドバーザー)から御講演をいただきました。対象は小学5,6年生と中学1年生、会場は裏館小学校体育館をメインにリモートで上林小、第三中の各教室をつなぐハイブリッド形式で行いました。

近年、急速にネットトラブルや健康への悪影響が指摘されるメディアとの関わり方について、 適切な使用方法や使用時間を自ら決めて実行す

ることの大切さを学びました。1日複数時間ゲームをやった場合に年間何時間、何日分のゲームをやることになるのか、児童生徒は自分の使用時間を自分で計算しながら驚いている様子が見られました。SNSによる誹謗中傷という人権侵害や犯罪に繋がる事案も社会問題になっています。御家庭におかれましてもメディアコントロールの大切さを御指導願います。



11月16日(水)昨年度に引き続き、世界を股に掛けるダンサー:中澤利彦様から御来校いただき、ダンスパフォーマンスと講話、そして生徒会代表者と一緒にパネルディスカッションに参加いただきました。昨年度は感染症対策で講話はリモート、ダンスは学年ごとに体育館で鑑賞という形でしたが、今年度は対策をとりながら全校一斉に体育館での開催といたしました。

ダンスでは中澤チームの方々と一緒にプロの技術を披露していただき、プロの凄さを改めて 実感いたしました。また、講話やパネルディスカッションでは、『自分の目標をもって諦めず に取り組むことの重要性、中学生時代に大切にすべきことや今やるべきことは何なのか、まっ すぐに見つめて努力することなど、生徒たちが今まさに直面している課題』について語ってい ただきました。生徒たちの鋭い質問そのものがキャリア形成の証であると考えます。

## 中中學有關鍵会 8 亿。2年生就職がイダンス(厚生労働者事業)





厚生労働省事業の就職ガイダンスという事業が今年 度から中学生も対象となることを受け、第三中はキャ リア教育の一環として1,2年生を対象にその事業に参 画して講演会を実施しました。講師は国の委託を受け た東京リーガルマインドの吉田佐枝子様。吉田樣から は職業の職種紹介というテーマで、やがて職業人、社 会人となる現中学生として、日常生活の中で今特に何 を大切にすべきなのか、また自分の良さや他の人の良 さを見つけて認め、表現できることの大切さなど、社 会人として身につけたいスキルをロールプレイングを 通して教えていただきました。生徒の感想を見ますと、 基本的な礼法や立ち居振る舞いの大切さなどに多くの 興味を引かれた様子があり、生徒一人一人が態度や姿 勢というものに深く関心をもっていることが分かり、 一層頼もしく感じました。リモートを活用した講演会 でしたが、吉田樣からは各クラスを訪問しながら身近 な雰囲気でご指導いただくなど、大変アクティブな講

演会となりました。身につけたスキルを意識しながら日常生活を送ってほしいと思います。









11月15日(火)、裏館小、上林小の6年生が三中で部活動見学を行いました。本来ならば各部での体験的な活動を行ってほしいところでしたが、現在の市内小中学生の感染拡大状況を配慮し、見学のみといたしました。それでも、昨年度実施できなかったこの見学会が実施できたことは大きな意義があります。見学コースの小グループは秀峰会役員が案内役としてリードしました。見事な案内ぶりが6年生達にも好印象だったようです。また先輩中学生の部活動に励む姿に感動している場面もありました。入学後、6年生の皆さんの入部をお待ちしております。

## **栄光を讃えて** 受賞者の皆さん!おめでとうございます!!

☆第31回岩田旗争奪中学校軟式野球大会 第1位 ☆中越地区中学校新人卓球大会 男子団体 第3位

1年男子個人 第3位 第5位

【☆新潟県ソフトテニス中学1年生大会 第3位

☆青少年読書感想文全国コンクール中越地区審査会 優秀賞

☆新潟県競書大会 準特選 ☆新大全国競書大会 準特選

☆三条市中学校読書感想文審査会 最優秀賞

優秀賞 優秀賞

☆実用英語技能検定 2級合格

上記受賞者の皆さんには11月21日(月)全校朝会において表彰させていただきました。